

Flashmob der Tänzer

Ausblick auf »BI-Motion«

Bielefeld (bp). 800 Jahre Bielefeld, 800 Tänzer: Das »Zeitsprung«-Projekt des Bielefelder Theaters bringt eine Stadt in Bewegung und heißt dementsprechend »BI-Motion«.

Einen Vorgeschmack gab es am Freitagnachmittag auf dem Alten Markt. 100 Laien-Tänzer zeigten einen Minuten-Flashmob auf das, was das Publikum erwartet. Premiere des Tanzabends der Superlative ist am 19. Juni um 14 Uhr in der Stadthalle, weitere sind Vorstellungen am selben Tag um 19 Uhr und am 21. Juni um 14 und 19 Uhr. Im Mittelpunkt des Projektes unter Leitung von Gregor Zöllig steht die Vielfalt der Stadtgesellschaft: Welche Traditionen und Rituale kennt die Stadt? Welche geschichtlichen Ereignisse haben Bielefeld in besonderer Weise geprägt? Und wie setzt sich die Bevölkerung der Stadt heute zusammen? Die Bühne soll dabei zum Spiegel der Stadt und all' ihrer Bewohner werden. Die musikalische Leitung hat Generalmusikdirektor Alexander Kalajdzic, das Tanztheater-Ensemble wirkt ebenso mit wie die Bielefelder Philharmoniker.

Karten gibt es im Vorverkauf an der Theater- und Konzertkasse, Altstädter Kirchstraße, Telefon 0521/51-5454.



Auf dem Alten Markt geben am Freitagnachmittag gut 100 Laien-Tänzerinnen und -Tänzer einen Vorgeschmack auf das »Zeit-

sprung«-Projekt »BI-Motion«. Nach wenigen Minuten ist der Tanz-Flashmob wieder vorbei.
Foto: Hans-Werner Büscher